



人にやさしく  
自信をもって  
ふるさとを愛し  
たくましく

学校のめあて

心豊かでたくましく  
自ら学んで未来を創る

## デジタル防災学習システム(デジ防災)

2月28日(水)朝の学習タイムに、タブレットを使っでの防災学習を行いました。直近では、2月26日(月)の午後3時半頃に愛媛県南予を震源とする地震が思い出され、三豊市はこの地震で震度2を観測しました。多くの自然災害は突発的であり、特に地震については正確に予測することは不可能であると言われています。そのため学校では備えによる被害の軽減をめざして、常日頃からタブレットを使っでの防災学習を続けています。いかなる場所で地震に遭遇したとしても、デジ防災で学んだことを活用し、落ちついて命を守る行動をとってほしいと思います。



## 成長アルバム(2年生生活科)

2月28日(水)2年生は、生活科の学習(成長アルバム作り)の情報を集めるために、3年生の教室に訪問してインタビューを行いました。3年生になったときの勉強や学校生活について、「どんな新しいことが始まるのか?」、「どんな楽しいことができるのか?」など、2年生からいろんな質問をしました。質問を受けた3年生は、「教科では理科や社会科などが始まる。」や、「イベント係、ハッピー係などの自分たちで考えた係活動ができる。」など様々な質問に対して、積極的に答えてくれました。2年生は、先輩たちからの具体的な話を聴いて、3年生に進級することを楽しみにしている様子でした。

